
中国光学光电子行业协会红外分会第四届理事
扩大会暨第五届一次理事会会议纪要

　　会议于 2004 年 10 月 18 日至 19 日在上海召开。来自全国红外行业各主要会员单位的 20 余名代表出席了会议。特别是

我国红外领域的著名科学家、上海技物所的汤定元院士也亲自到会 ,并与代表们合影留念。国内近几年在红外产业方面有代

表性的新兴企业 :广州飒特、武汉高德、浙江大立都派公司的领导参加了会议 ,这在扩大了红外分会的代表性和影响力的同

时 ,也反映了我国红外产业近几年的发展形势和特点。上海技物所副所长郭英代表承办单位致欢迎词。

　　袁继俊理事长代表第四届理事会作了四年的工作总结报告 ,重点谈了在 2003 年 SARS期间我国红外测温仪的使用情况及

存在的问题 ,介绍了《中国红外产品与应用》一书的编辑出版情况 ,对协会今后的工作谈了想法。

　　唐传宝秘书长就本届理事会的财务收支情况作了汇报。两个报告得到了与会代表的一致通过。

　　根据民政部的有关规定和协会章程 ,与会代表就章程中有关会费收缴的规定和第五届理事会的选举工作进行了充分的

酝酿 ,并以无记名投票的方式选举产生第五届理事会和常务理事单位、正、副理事长单位。

　　新当选的第五届理事长杨定江研究员在就职讲话中首先对第四届理事会和秘书处同志们的工作表示衷心地感谢 ! 他

说 ,红外分会的工作前几届打下了良好的基础 ,从未来发展的眼光看 ,要进一步提升在国际和国内行业中的影响力和知名度。

我国红外技术经过三代人的艰辛努力、奋斗 ,为国防事业做出了巨大的贡献。但在民用方面还没能取得像西方国家那样的成

果、地位和比重 ,这一点今后要靠大家的共同努力去改变。在新的条件下促进产业的发展 ,维护会员的权益 ,做好工作。

　　新当选的常务理事单位的代表分别介绍了本单位的最新情况 ,并对协会今后的工作谈了想法和建议。

　　有关部分副理事长、顾问委员会、技术委员会成员的组成及人选正在酝酿之中。

　　会议对第四届理事会及袁继俊理事长的卓有成效的辛勤工作表示衷心地感谢 !

　　对中科院上海技术物理研究所的支持及有关同志的辛勤工作表示感谢 !

附 :中国光学光电子行业协会红外分会第五届理事会及秘书处组成名单

　　理事长单位 :中国电子科技集团公司第 11 研究所 　 理事长 　　杨定江

　　副理事长单位 (排名不分先后) : 　　中科院上海技术物理研究所 副理事长 　王建宇

航天科工集团公司三院 8358 所 　副理事长 　张 　健

昆明物理所 　 副理事长 　侯 　阳

中国空 —空导弹研究院 副理事长 　(人选待定)

天津光学仪器厂 　 副理事长 　柯顺奇

陕西华星红外器件厂 　 副理事长 　范国平

　　常务理事单位 (含正副理事长单位) :北京理工大学光电成像与信息工程所

北京控制工程研究所

广州飒特电力红外技术有限公司

武汉高德光电有限公司

浙江大立科技有限公司

尼塞拉传感器有限公司

北京国晶辉红外光学科技有限公司

顾问 :袁继俊

此外增补了 :锦州新世纪石英材料有限公司、北京国晶辉红外光学科技有限公司为第五届理事单位

　　秘 书 长 　所洪涛 　　 　(中国电子科技集团 11 所)

　　副秘书长 　沈志明 (中科院上海技术物理研究所)

张 　健 (兼) (航天科工集团公司三院 8358 所)

柯顺奇 (兼) (天津光学仪器厂)

薛三旺 (华星红外器件厂)

黄 　晖 (昆明物理所)

孙维国 (中国空 —空导弹研究院)

中国光学光电子行业协会红外分会


